

1. Fahrspaß 2014

## Weitere werden folgen ...



Die schon zur Tradition gewordenen sonntäglichen »Fahrspaße« unseres Porsche Clubs erfreuten sich auch zum Auftakt der neuen Saison uneingeschränkter Beliebtheit. Nach der Winterpause lud zum 1. Fahrspaß 2014 unser Webmaster und Touristikleiter Uli Blöcher mit seiner Birgit ein. Zum bevorstehenden Osterfest stand die Fahrt natürlich ganz unter diesem Motto. Eine Ostereiersuchfahrt gemäß Rudi Carrell: »Lass dich überraschen!« Und überrascht wurden wir in vielerlei Hinsicht. Treffpunkt war die Reckenhöhle im Hönnetal. Wer wollte, konnte sich vor der Fahrt im Haus Recke stärken. Uli und Birgit hatten einen Fragebogen mit Ostertemen vorbereitet. Hier war Allgemeinwissen gefragt. Zum Beispiel: »Wofür steht das Osterei?« Die 55 Teilnehmer wussten es oder wissen es jetzt. Und was ist mit euch, die nicht dabei waren? Danach fuhren 27 wunderschöne Porsche, angeführt von Uli und Birgits eiergelbem GT3, durch das schöne

Sauerland. Bei einer Pause besichtigten wir das Oberbecken vom Pumpspeicherkraftwerk Rönkhausen. Auch hier mussten noch einige Aufgaben gelöst werden. Die weitere Tour führte uns zu einer alten Schmiede auf dem Hof von Helmi Große-Westhues in Dreisborn bei Holzen, wo uns die schwierigste Aufgabe erwartete. Uli und Birgit hatten über 600 einmalige Ostereier mit Porsche Club Möhnesee Aufdruck versteckt, die wir suchen mussten. Der danach servierte Kaffee

mit Kuchen war sehr willkommen. Zum Schluss gab es auch noch eine Siegerehrung und Pokale, allerdings in Form von Schokoladenosterhasen! Den dritten Platz errang das Team Klaus und Gabi Träger, den zweiten Platz das Team Dieter Mutzenbach und Petra Zwerschke. Sieger wurde das Team Clemens und Sigrid Fischer. Vielen Dank für diese Ostereiersuchfahrt durch schöne Landschaften mit unbekanntem Ausflugszielen. Wir haben dabei nicht nur Spaß gehabt, sondern auch viel gelernt. ■





[www.porsche-club-moenesee.de](http://www.porsche-club-moenesee.de)

